

Pretende presidente de Francia dialogar con alcaldes rurales para amainar protestas



París, 14 feb (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, pretende dialogar con cientos de alcaldes de comunas rurales, como parte del gran debate lanzado para intentar contrarrestar la crisis por las protestas de los chalecos amarillos.

El encuentro tendrá lugar en la comuna de Gargilles-Dampierre, en el centro del país, cuyo alcalde es Vanik Berberian, presidente de la Asociación de Alcaldes Rurales de Francia.

El mandatario estará acompañado por la ministra de la Cohesión de los territorios, Jacqueline Gourault, y los dos secretarios de Estado a cargo de coordinar la concertación nacional, Sébastien Lecornu y Emmanuel Wargon.

Previo a la reunión, el alcalde anfitrión afirmó que el objetivo es mantener con el presidente “un verdadero intercambio” para ponerlo al tanto de los principales desafíos y necesidades de la ruralidad en Francia.

El jefe de Estado lanzó hace algunas semanas el debate nacional con el objetivo de intentar aplacar la crisis generada por los chalecos amarillos, quienes llevan 13 sábados consecutivos de protestas en todo el país para oponerse al gobierno y reclamar una mayor justicia social.

La concertación se extenderán hasta mediados el mes próximo y los resultados serán dados a conocer el día 15 de marzo, de acuerdo con el compromiso asumido por Macron.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183520-pretende-presidente-de-francia-dialogar-con-alcaldes-rurales-para-amainar-protestas>



Radio Habana Cuba